
Requerimento n° - 2022

Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito e aos órgãos
competentes, esclarecimentos e informações sobre a Lei 4377 / 2022 de autoria do
Vereador Henry Santos que “Cria o programa Empresa Amiga do Esporte e do
Lazer” :

1. Quanto a Lei 4377/2022 qual as medidas que estão sendo tomadas para o
cumprimento da mesma?

2. Existe uma busca da Secretaria de Esportes por parceiros para a criação do
“Programa Empresa Amiga do Esporte e do Lazer” ?

3. A Secretaria de Esportes tem divulgado esta Lei para a busca de parceiros?

4. Existe um planejamento para dar início ao “Programa Empresa Amiga do Esporte
e do Lazer”?

Pede-se ainda, que as respostas á esses questionamentos venham acompanhadas
de documentação que comprove sua veracidades.

Sala de Sessões 08 de Junho de 2022.

Henry Santos
Vereador

Autenticar documento em http://200.187.70.77/cmsantaluzia/autenticidade 
com o identificador 320031003200360035003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.
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